## 余野小学校ホームページ 新着情報 8/1

## 校舎の前の ひまわり



校舎前の花壇に植えられたひまわりがすくすくと成長して、下から見上げるほどになりました。この前、高さを測ってみたら、ゆうに3mをこえていました。

学校に来られる方々も「おおきいなあ〜」 と感嘆し、中にはひまわりの前で記念撮影を される方もおられるほどです。

## 1・2年生が植えた ひまわり



7月12日、学校に隣接するキャンプ場に上がる斜面にも400本のひまわりを植えました。1・2年生が「キャンプ場にやってくる人達に、きれいな花を見てもらいたい。」という思いを込めて植えました。もとは草が生い茂っていた場所で、草刈り・苗植え等ボランティの皆さんにも手伝っていただきました。

## 「がんばれ!! ひまわり」



8月になり、そのひまわりが、40 cmほどに成長しています。まだひょろひょろで3mを超える学校のひまわりには遠く及びませんが、雑草に負けないように荒れ地に根を張り、大きくなろうとがんばっています。

これから本当に花を咲かせることができるのか。

1・2年生の思いをのせて、「**がん** ばれ!!ひまわり」「大きくなれ」